
Protokoll Elternratssitzung 2024/2025, Neue Schule Magdeburg  Mittwoch, 16.10.2024 

 

Protokoll: Martina Albrecht 

Anwesend: 

A. Schmidt 8b, Martina Albrecht 6a, Kathrin Radschun 6b, Bettina Butz-Henkel 9a, Sandra Schwier 5a, 

Katharina Sendt 5b, Wolfgang Pleyer 7a, Sabine Tuchen 12, Dirk Visant 10b, Wiebke Schief 8a, Katrin 

Jornitz 9b, Birgit Heine (Vertretung Schule/Geschäftsführung) 

Beginn der Sitzung 18:38 Uhr 

mit Eröffnung, Begrüßung und Festlegung der Protokollantin durch Katrin Jornitz (Moderation) 

Themen aus den Klassen / Stufen: 

6a) - Frage aus Elternschaft nach „GeWi-Feedbackrunde“ 
- wird mit GeWi-Ansprechpartner Herr Rehm geklärt (Antwort per Mail kam nach 

der Elternratssitzung) 

6b) - Kinder sind unglücklich mit Englisch-Lehrerin → die Kinder sollen sich direkt an die 
Lernbegleiter wenden 

- Es kommen teils nach 19 Uhr Mails mit Infos zum Mitbringen von Materialien für 
den nächsten Tag; das ist für die Kinder zu spät → wenn die Infos so spät kommen, 
die Kinder es nicht rechtzeitig lesen/organisieren können dann bringen die Kinder 
das Material am nächsten Tag eben noch nicht mit 

9a) - Klassenstufe 9 geht jetzt ins Praktikum 
- keine anzusprechenden Themen 

5a) - keine anzusprechenden Themen 

5b) - keine anzusprechenden Themen 

7a) - keine anzusprechenden Themen 

12 - keine anzusprechenden Themen 

10b) - sind dabei die Location für die Abschlussfeier zu organisieren 
- keine anzusprechenden Themen 

8a) - Fragen aus Elternschaft zur Schulanfangszeit (bevorstehende Änderungen) 
- Eltern wünschen sich auch Lösung für die Freistunden/Ausfallstunden, dass diese 

z.B. als Lern/Arbeitsrunden genutzt werden können 

 

Themen vom Schulträger/Geschäftsführung, vertreten durch Birgit Heine: 

1) Weihnachtsmarkt 

- Findet am Do, 19.12.2024 ab 16 Uhr statt 

- Listen für Essen/Getränke/Hilfe kommen rechtzeitig im Voraus 

- Aufbau beginnt entsprechend einige Zeit vor 16 Uhr – Infos folgen 

- Ob innen oder draußen soll spätesten einen Tag zuvor festgelegt werden, dem Wetter 

entsprechend 

- Pavillons für draußen werden ausgeliehen/gemietet (ggf. bei Jugendclub Oase in MD-

Nord; Träger ist die die Stadt MD; hier kann man versch. Dinge mieten); Kathrin 

Radschun (6b) informiert sich 

 

2) Schulhof 

- Fußball-/Handball-Spielen kann aus Sicherheitsgründen leider nicht mehr erlaubt 

werden; Grund ist die große Verletzungsgefahr und viele schlimme Verletzungen, die 



wegen Stolpern in den Schlaglöchern schon entstanden sind und sich in der letzten 

Zeit vermehrt haben 

- Es wird an einer Lösung gearbeitet: 

- Es wurde bereits ein Angebot eingeholt, für 2 große Flächen, diese neu zu 

asphaltieren (nicht nur die Schlaglöcher füllen, da dies in der Vergangenheit nur 

wenig gebracht hat) 

- Die Finanzierung (Angebot 12.000€) käme aus Spenden usw., andere Mittel, z.B. 

Fördermittel dürfen hierfür nicht verwendet werden (Voraussetzungen für 

Fördermittel, die voraussichtliche Nutzungszeit betreffend) 

- Nach dem Weihnachtsmarkt wäre die Umsetzung vielleicht schon möglich, aktuell 

stehen 9.000€ hierfür zur Verfügung 

- Das Thema wird noch im Schülerrat besprochen 

 

3) Hausordnung 

- Aktuelle Hausordnung ist sehr lang und sehr komplex 

- Das wird als schwierig und nicht gut umsetzbar empfunden 

- Es liegt hiermit sogar ein Regelwerk vor, dass nicht umgesetzt wird (z.B. ist das darf 

hiernach offiziell NIEMAND Kaffee in der Schule trinken) 

- An Änderung wird gearbeitet, aktueller Stand: 

- Aus der Hausordnung wird eine Art „Verhaltenskodex“, der auf ca. 5 Punkte reduziert 

wird; hierzu gibt es je einen prägnanten Satz sowie evtl. auch je ein „Zeichen“/“Bild“ 

oder ähnliches, welches den Inhalt symbolisiert 

- Außerdem wird es ein separates Regelwerk geben, welches bestimmte Themen, wie 

Waffen, Essen, Handys usw. abdecken soll 

 

4) Werbung 

- Die 10. Klassen sind dabei Gelder für ihre Abschlussfeier zu sammeln. Hierbei sind sie 

auf ein „Angebot“ von „About You“ gekommen: die Klassenstufe bekommt Geld, 

wenn jemand über einen bestimmten Code bei „About You“ einkauft 

- Die Geschäftsführung hat das Thema bereits mit den SchülerInnen besprochen und 

untersagt, hierfür auf Schulveranstaltungen (z.B. Tag der offenen Tür) Werbung zu 

machen; Grund ist der sehr kommerzielle Charakter und das Anhalten dazu, etwas 

kaufen zu müssen 

- Außerhalb der Schule/Schulveranstaltungen, also quasi im privaten Rahmen, können 

die Codes ausgegeben werden; das Schullogo darf hierzu aber nicht verwendet 

werden 

- Logo-Verwendung: auch hierzu wurde mit den SchülerInnen gesprochen: Logos 

dürfen nicht ohne Einverständnis verwendet werden 

- Das Schullogo darf in Zukunft nur noch mit Genehmigung verwendet werden 

 

5) Sonstiges 

- Beim Tag der offenen Tür wurden 1.077,41€ eingenommen (gehört zum „Topf 

Spendengelder“) 

- Es waren geschätzt 600 BesucherInnen beim Tag der offenen Tür 

- Für den verwaltungsteil war es zu viel – hier wurden schon Anmeldungen für das 

Aufnahmeverfahren angenommen – der Bereich war durchgehend überfüllt; das 

Verfahren wird für die Zukunft neu konzipiert 

Ende 20:10 Uhr 


